



Comentario / **Ricardo Monreal** (Coordinador Diputados-Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (PEDRO GAMBOA).- “Es inevitable hablar sobre los sucesos recientes de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, donde fue agredida la institución y fue degradado el presidente de esa Comisión Permanente, que a su vez es el representante legítimo del Poder Legislativo. Cuando este tipo de situaciones se sustituyen por el diálogo, por la razón, por la política, podríamos hablar que se está involucionando y se están generando condiciones de barbarie y de no uso de la política. No lo podemos permitir, no lo podemos aceptar. He sido legislador, por cuatro ocasiones como diputado federal y tres como senador, y me da tristeza ver estos eventos que representan la barbarie. Mi solidaridad plena con Gerardo Fernández Noroña”.



https://drive.google.com/file/d/1zral_hYfiqpBBoYxmYXNIGzLMqWzsAK-/view?usp=sharing